

Medicina, Traducción y Biotecnología concentran las notas de corte más altas - Diario Información - 16/07/2016

Medicina, Traducción y Biotecnología concentran las notas de corte más altas

► Las dos universidades públicas de la provincia disponen aún de 851 plazas vacantes de las 8.740 ofertadas ► Alicante estrena sus dos nuevos grados de Física e Ingeniería Informática y Administración de Empresa con lista de espera

PINO ALBEROLA/SANDRA MURCIA

Las universidades públicas de la Comunidad publicaron ayer las listas de alumnos admitidos. En la Universidad de Alicante, Enfermería vuelve a ser el grado con mayor demanda, ya que se han quedado 1.261 personas en lista de espera. Le sigue Educación Primaria, con 822; Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, con 815; Maestro de Educación Infantil, con 701 y el grado de Criminología, con 528. En total, la Universidad de Alicante ofertaba para este año 6.150 plazas, de las que se han cubierto un 91%, cifras muy similares a las del año anterior, según destacó ayer Nuria Grané, vicerrectora de Estudiantes.

Los nuevos grados que comenzarán el próximo curso han tenido muy buena acogida, «ya que en Física hay 98 personas en lista de espera y los estudios si-

multáneos de Ingeniería Informática y Administración de Empresa tienen una espera de 74 personas».

En cuanto a las notas de corte más altas, han correspondido a Traducción e Interpretación, con un 11,7 sobre 14; Enfermería, con un 10,95; DADE (Derecho y Administración de Empresa), con un 10,21; Física, con un 10,07 y DE-CRIM (Derecho y Criminología), con un 9,97 de nota de corte.

Grané destaca que todavía hay 11 carreras que tienen plazas vacantes y que las listas obtenidas ayer de la fase de preinscripción «se moverán con la matrícula y puede haber carreras que tienen 30 personas en lista de espera y que finalmente entren todos». En este sentido, Grané aconseja a los estudiantes que se matriculen «en la opción que les aconseja el programa y que informen expresamente que quieren seguir en lista



de espera en una determinada carrera». A partir de ahora se informará a los estudiantes, vía SMS, de qué día deben acudir a matricularse. Será entre el 19 y el 22 de julio y el día 25 se publicará la oferta de plazas vacantes.

En la Universidad Miguel Hernández (UMH) la nota de corte más alta corresponde a Medicina, con un 12,848. Las siguientes son Biotecnología, cuya nota mínima se sitúa en un 11,695, el grado en Fisioterapia, que alcanza un 10,367 y el grado en Farmacia con un 10,332. La UMH ha ofertado 2.590 plazas y ha adjudicado 2.315. El periodo de matriculación en la universidad ilicitana es hasta el 19 de julio para el alumnado que figura como admitido en las opciones que escogieron en primera instancia. Este plazo se amplía hasta el 31 de agosto para las personas que se quieran matricular en las plazas vacantes. Las vacantes

de la UMH en este momento están en los grados de Administración y Dirección de Empresas –única- mente en el campus de Orihuela-, Derecho en su opción semipresencial, Relaciones Laborales y Recursos Humanos y de Estadística Empresarial. Las ingenierías Agroalimentaria y Agroambiental, de Telecomunicaciones, y la Eléctrica también cuentan con plazas libres.

Desde la UMH recalcan que estas cifras son provisionales y que pueden variar mucho, sobre todo a partir del martes 19 de julio, cuando se cierre el plazo de matrícula para las plazas de los ya admitidos. El alumnado ha recibido un sms de la UMH anunciando si habían sido escogidos en las primeras opciones o no. También pudieron consultar su situación en las listas provisionales a través de la web de la Universidad con una clave personal.